



6 Pièces

234 m²

Réf. STZ240130

4 980 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa contemporaine, récente, située à Saint-Tropez secteur des Canebiers / Salins, proche à pieds de la plage et à environ 15 minutes à pieds du centre ville. Vaste pièce composée d'un salon / salle à manger/ une cuisine ouverte et entièrement équipée avec cellier, le tout ouvert sur une confortable terrasse couverte, exposée Sud, face à la piscine. Cinq chambres en suite avec salles de bains ou douches et toilettes (dont 2 chambres en suite au rdc et 3 chambres en suite au R+1), une garage fermé, parking voitures idéal pour recevoir. Villa entièrement climatisée, alarme, jardin paysager ...

Newly contemporary house located in the Salins / Canebiers area in Saint-Tropez, within walking distance of the beach and approx. 15 minutes' walk of the town. Large and comfortable living room/dining area with an open-plan fitted kitchen opening onto a covered terrace overlooking the swimming pool and South facing. Five en-suite bedrooms with bathrooms or showers and toilets (2 on the ground floor and 3 further on the 1st floor), lock up garage, parking facilities, fully air-conditioned villa, alarm system, fenced and landscaped garden. Details of floor area surfaces: Ground floor: 131.96 sq ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

